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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Полностью выполнить план
накопления кормов для скота

рошлом году ряд колхозов 
в потерпел серьезные убыт- 
кза большого падежа скота 
tex фермах. Причина отхода 
—недостаточный запас не- 
цмых кормов, а также ра- 
гельство, разбазаривание за- 
яенных кормов Особенно 
вательный урон понесли 
бескормицы, от падежа кол- 
t где председателями т. т. 
в, Попов, Педченко, Мячин 
козов.
ггика показала, что недо- 
Е заготовленных кормов на 
■ вообще отсутствие проч- 
врмовой базы до сих пор 
всь главным препятствием 
грому росту поголовья ско- 
ювыщению его продуктив 
, Именно от кормовой базы, 
гтатка кормов в решающей 
вн зависит уровень разви- 
бществе^ного животновод-

:летний план развития жи 
«яства наметил конкретные 
укрепления кормовой базы, 
гедусматривает увеличение 
грубых и сочных кормов, 
ение лугов и пастбищ, раз- 
травосеяния, создание зер- 
■жных фондов, посевы кор- 
[ов, увеличение закладки

Т»емени постановления пар- 
Г правительства о трехлег- 
шане прошло почти полгода, 
в время колхозы нашего 
■ добились некоторых ус- 

поголовье скота увеличи- 
Но они все же не решили 
в* задачи—не обеспечили 
ьный скот прочной кормовой 
L Правда, руководители от- 
■х колхозов, как, например, 
калина, им. Кагановича, им. 
jwo и других, умудренные 
взыми ошибками прошлых 
•этом году заметно испра- 
■еложение. Они постарались 
■зовать все возможности, 
I накопить достаточное ко- 
-£о кормов и обеспечить 
(сытную зимовку. В этих 
вах собрана с полей вся 
в. выполнены и перевы- 
■ы планы силосования, со
веплохой урожай многолет- 
вав, корнеплодов.
в раньше в колхозах „Крас- 
Ьдовод", им. Ленина, „Ве- 
[ перелом", „Маяк социа- 
Г н других на тысячах гек- 
1солома из-под комбайнов 
вралась и гнила, то в ны- 
■ году она вся собрана в 
ве стога. Это— большой 
вей резерв для скота, 
вел октябрь со своей из 
■ей погодой. Теперь не за 
в и зима. Для работников 
воводства эти дни—решаю- 
Гделе заготовки кормов, 
■чую энергию и инициати 
ины проявить руководи- 
■гх колхозов, у которых 
в не выполнен план кормо- 
■ння и не использованы 
■вго все имеющиеся у них 
Ьки.
Нников же для накопления 
в в колхозах имеется не
I з сих пор в районе не 
Г солома с 2000 гектаров, 
в один колхоз „Красное 
Р не убрал 800 гектаров,

„Путь Ленина"—200 гектаров. А 
ведь, эти колхозы в прошлом го
ду потерпели наибольший урон 
из-за бескормицы. Здесь погибли 
от истощения многие десятки 
свиней, овец, телят и коров. Уме
стно спросить председателей кол
хозов т. т. Стрекозова и Мячина: 
неужели у вас так коротка па
мять, что вы снова упускаете 
время для заготовки кормов, про
являя этим пренебрежительное, 
небольшевистское отношение к 
общественному животноводству? 
Почему вы не организуете на это 
дело колхозников, специальные 
бригады?

Большая поворотливость тре
буется в деле изыскания недос
тающих кормов от руководителей 
и работников животноводства 
колхозов им. Шаумяна, им. Мо 
лотова, им. Кагановича, „Больше
вик" и „Красная заря". А недо
стает здесь кормов много—боль
ше половины потребности стой
лового периода. Какие источники 
накопления кормов в этих кол
хозах? Солома на полях, которая 
собрана еще не вся, кукурузные 
стебли, второй укос люцерны, 
дикорастущих трав, закладка 
осеннего силоса—благо материала 
для этого после выпавших дож
дей стало в изобилии. Стоит, как 
говорится, взяться за это дело с 
душой и колхозы ликвидируют 
напряжение с кормами, сохра
нят сотни голов скота.

К сожалению этот богатый ре
зерв кормов не используется в 
полной мере. Почему—спраши
вается? Что мешает? Решительно 
ничего не мешает, если не счи
тать того же пренебрежительно
го отношения к делу животно
водства со стороны председате
лей колхозов, которое сурово 
осуждено партией и правитель
ством.

Сейчас на полях колхозов идет 
уборка кукурузы. В районе она 
занимает более 3000 гектаров. 
Если собрать все кукурузные 
стебли и засилосовать их, то это 
составит тысячи тонн питатель
ного корма. Многие колхозы края 
уже приступили к этому делу, 
которое вполне практически осу
ществимо и в колхозах нашего 
района. Надо только побольше 
смелости и поворотливости, что 
бы эта возможность стала ре
альной.

Необходимо также позаботить
ся о корме для птицы. И для это
го найдутся источники. До сего 
времени на многих токах не убра
ны зерновые отходы, немало 
этих отходов в амбарах. Все они 
должны быть собраны, обрабо
таны и засыпаны на корм курам 
и индейкам.

Пока еще на земле много зеле
ни, пока она не скована морозом 
и не покрыта снегом, на ней мож
но много найти источников, чтобы 
накопить как можно больше кор ■ 
мов. Все эти источники надо ис
пользовать до дна, не теряя вре
мени ни дня, ни часа. Обеспечим 
общественный скот обилием кор
мов. Пусть зима 1949—50 годов 
станет переломной в деле даль
нейшего роста поголовья скота 
и повышения его продуктивности.

Новые помещения на фермах
8ЦА ЛЫСОГОРСКАЯ. Для 
■щегося животноводства в 

«Комсомолец» в этом го
ня новые помещения. На 
е закончен постройкой но
ва сто голов. Бригада 

ей во главе с колхозником 
ем Ермолаевичем Потапо- 
сжила недавно фундамент

для нового телятника. В нем бу
дут размещены 70 телят. К стро-
ительству подвозится 
крыши.

Помимо строительства 
готовятся помещения на

лес для

к зиме
свиното-

Варной ферме, утепляются кроль
чатник, конюшни.

Товарищи колхозники и работники животноводства!
Близится зима со своими морозами и снежными метелями. Используйте 

каждый час, каждую минуту этих дней, чтобы быстрее убрать пропашные 
культуры, собрать как можно больше кормов для общественного скота на 
ваших фермах. Не допускайте повторения тяжелых ошибок прошлого года 
когда скот ощущал недостаток корма. Ускорьте завершение уборки со
ломы с полей, организуйте покос люцерны, дикорастущих трав, сбор кукуруз
ных стеблей и закладку их на силос, сбор зерновых отходов для птицы.

Больше кормов —больше скота на фермах, выше его продуктивность.

По-большевистски за в е рши&1 сельскохозяйст венный год!

КОЛХОЗ „БОЛЬШЕВИК" СДАЛ 1700 ПУДОВ КУКУРУЗЫ
Члены этой артели завершили озимый сев и заканчивают уборку пропашных 

* * * *
В ответ на призыв либкнехтовцев

Трудовой подъем в артели „Большевик”
Станица УРУХСКАЯ (по теле- 

фону). После обсуждения патрио
тического призыва либкнехтовских 
хлеборобов, с удвоенной энергией 
работают на полях колхозники и 
колхозницы сельхозартели «Боль
шевик». 9 октября они ознамено
вали завершением осеннего сева 
колосовых культур. Дружными 
усилиями трактористов и сеяль
щиков в колхозе пссеяно 1100 
гектаров озимой пшеницы и 204 
гектара ячменя.

Хорошо поработали трактористы 
и сеяльщики. Лучше других ста
рались в первой полеводческой 
бригаде звеньевая Ольга Горбоно- 
сова и колхозник Григорий Ива
нович Ясуков, а во второй брига
де—-Григорий Копленов и Николай 
Москальчук. Они все время пере
выполняли нормы выработки.

За последние дни развернулась 
массовая уборка кукурузы. А у 
нас ее—212 гектаров. К 10 ок
тября колхозники уже убрали бо
лее 150 гектаров. Используя теп-

лые дни, мы организовали 
сушку и сдачу кукурузы 
дарству. На ссыпной пункт

про- 
госу- 

уже
вывезено 1680 пудов. Одновремен
но идет и уборка подсолнечника, 
которого у нас было посеяно 448 
га. На днях будет закончена 
уборка последних гектаров подсол
нечника. Его начали вывозить 
государству. Девятого октября на 
заготовительный пункт отправ
лено более 400 пудов маслосемян.

Тракторный парк переключается 
на пахоту зяби. Пока вспахано 
только 173 гектара А нам надо 
под яровые будущего года вспахать 
1700 гектаров. Здесь еще много 
работы нашим трактористам и кол
хозникам, которые горят желани
ем к 32 годовщине Октября закон
чить и эту важную работу в 
артельном хозяйстве, чтобы вели
кий праздник отметить еще одной 
победой на полях.

Евдокия БЕЛИКОВА, 
счетовод колхоза.

СВОДКА
о ходе осеннего сева, 

уборки пропашных и взмета 
зяби на 10 октября

(в процентах)

Георгиевская МТС

Наименование СО Уборка ю
МТС и колхозов о под- |куку 

солн.|руза
.СО

им. М. Горького 
„Большевик" 
„Красная заря" 
им. Кирова 
„Путь Ленина" 
им. Шаумяна 
им. 8 марта 
им. Молотова 
им. Кагановича 
им. Коминтерна 
им. Сталина
Итого по МТС

105
101
90
8g
84
84
82
82
79
79
68
86

86 
89

100 
00

100
100 
100
100
100

79 
96
89

юо 
75 
72 
40
16 
45
36 
9

53 
51
8

43

12
9

15
14
20

15

1 
12
8

10

Незлобненская
„Комсомолец" 
„Красное знамя" 
„Красный садовод" 
им. Ленина 
им. Буденного 
„Маяк социализма" 
„Великий перелом"*)
Итого по МТС

117
102
88
88
83
79
46
83

МТС
66
58
50
36
35
19

65
47

45

28
14

7
22 
10
16

34
8

13
15
6 
I

9
*) Данные на 5 октября.

За день—две нормы
С каждым днем набирает тем

пы на осеннем севе знатный трак
торист колхоза «Путь Ленина» 
Михаил Федорович Парасочкин. 
Работает он на тракторе «СТЗ— 
ПАТИ» со сцепом трех 24-рядных 
дисковых сеялок. Норма на такой 
сцеп—38 гектаров. Михаил Федо
рович совместно с сеяльщиками

А. Нарыжным, В. Кольцовым
П. Кравцовым 7 октября засеял 76

и

гектаров пшеницы. За световой 
день выполнено две нормы. Хоро
шо и четко работали заправщики 
сеялок Надежда Гузеева и Лидия 
Быкова. Качество сева хорошее.

И. Давиденко, 
участковый агроном МТС.

Когда механизаторы колхоза им. 
Сталина начинали соревнование за 
выполнение годового плана трак
торных работ, трактористы Нико
лай Андреевич Гавриленко и Петр 
Иванович Косарев заключили меж
ду собой договор. Они обязались

Сверх годового плана

выполнить
Первого

план досрочно.
октября подведены ито-

ги их работы. П. И. Косарев на 
тракторе «СТЗ» в переводе на 
мягкую пахоту выработал 955 гек
таров, а план —933 гектара. Н. А. 
Гавриленко выработал 1012 гек
таров, перекрыв план на 12 га. 
Качество работ признано хорошим.

Д. Иванченко.

Некоторые итоги
Декадник по ускорению завер

шения озимого сева и уборки 
пропашных и технических культур, 
закончившийся вчера, помог колхо
зам района резко поднять темпы 
озимого сева. Колхозы «Комсомо
лец», «Красное знамя» и «Больше
вик», совхоз «Комсомолец» и кол
хоз имени М. Горького выполнили 
план сева озимых культур.

7 колхозов закончили уборку 
подсолнечника.

Колхозы зоны обслуживания 
Незлобненской МТС отстают по 
всем показателям.

Задача состоит К том, чтобы еще 
больше усилить трудовое напряже
ние всех колхозников и механиза
торов, чтобы в ближайшие дни за
вершить уборку всех пропашных и 
досрочно рассчитаться с государ
ством по кукурузе и подсолнечнику.

В колхозе им. Горького задерживают'сдачу кукурузы
Патриотический призыв либк- 

нехтовских хлеборобов находит у 
многих колхозников и механизато
ров нашего района активную под
держку. Ряд колхозов: им. Ленина, 
«Красное знамя», «Большевик», 
им. Сталина, им. Кирова и дру
гие не только развернул массо
вую уборку подсолнечника и ку
курузы, но и сдачу этих культур 
государству. Колхоз им Ленина 
сдал за последний день 200 пу
дов кукурузы, столько же и кол-
хоз «Красное знамя». Артель 
«Большевик», ‘начавшая раньше 
других уборку кукурузы, сдала
государству в счет обязательных 
поставок 1680 пудов кукурузы.

Обязательное, безоговорочное вы
полнение плана поставок кукуру
зы государству является непрелож
ным законом. По решению партии

жет быть заменена никакой другой 
культурой. Поэтому каждый факт 
задержки сдачи* кукурузы госу
дарству должен рассматриваться 
как попытка придержать эту куль
туру в колхозе и саботировать вы
полнение государственного задания.

Как же еще иначе рассматри
вать, например, такой факт. Кол
хоз им. Максима Горького пол
ностью убрал урожай кукурузы. 
На току около полевого табора 
скопилось почти 8000 пудов ку
курузы, но государству не сдано 
до сих пор ни одного пуда. В чем 
же дело? Председатель артели ток. 
Будко пытается объяснить задерж
ку сдачи кукурузы недостатком 
транспорта. Но эта попытка не 
выдерживает критики На автоба
зах города грузовых машин имеет
ся больше чем достаточно. Что

потребовать машину на вывозку 
кукурузы? Он мог бы сделать это 
давно, но, кичась тем, что колхоз 
досрочно выполнил план хлебоза
готовок, т. Будко рассудил, что 
кукурузу можно не сдавать.

Небольшевистские эти ваши

и правительства кукуруза не мо-уке до сих пор мешает т. Будко

рассуждения, т. Будко, они чуж
ды интересам советского государ
ства! Интересы- Родины—превыше 
всего и свой долг перед ней 
колхоз обязан выполнить до конца.

Попытки придержать кукурузу 
имеют место и в некоторых дру
гих колхозах.

Такие факты больше не могут 
быть терпимы. Партийные органи
зации и сельсоветы, по примеру 
передовиков, должны вести непри
миримую борьбу за интересы го
сударства и добиться досрочного 
выполнения плана сдачи куку-
рузы. П. Весельев.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Коммунисты берут дело животноводства в свои руки
Коммунисты колхоза им. Ленина 

сами говорят, что такого оживлен
ного, делового партийного собра
ния, какое у них состоялось на 
днях, не было уже давно. На этом 
собрании они обсуждали вопрос о 

•.состоянии артельного скота, как 
парторганизация и правление пре
творяют в жизнь трехлещЦ план 
развития общественного Продук
тивного животноводства.

Докладчик от райкома партии 
доложил коммунистам о решениях, 
которые приняли Vl-fl пленум 
Крайкома ВКП(б) и V-fl пленум 
райкома партии по этому вопросу.

После доклада председательству
ющий на собрании попросил пред
седателя колхоза т. Ефанова рас
сказать партийной организации, 
как в колхозе выполняется госу
дарственный план развития об
щественного животноводства и пре
доставил ему слово.

— В этом деле у нас недостатков 
много,—начал т. Ефанов.—План по 
животноводству колхоз не выпол
нил. Для МТФ нам нужно еще 59 
голов скота, свиноматок не доста
ет 34 головы, да 140 овец для 
овцефермы. Помещения ферм еще 
не отремонтированы, кое-какой 
скот придется размещать по дво
рам. Кормов на всю зиму, пожа
луй, нехватит...

Обо всем этом председатель кол
хоза говорил спокойно, вяло, рав
нодушно, как всегда, без тени тре
воги за положение дел. Казалось, 
что вся эта неприглядная картина, 
нарисованная самим же им, не 
трогала его, не задевала его ума 
и сердца. Так оно и было на са
мом деле. В выступлении т. Ефа
нова коммунисты увидели не толь
ко его равнодушие к делу живот
новодства, но и попытку скрыть 
действительное положение дел. Они 
подвергли его суровой и справед
ливой критике.

—Ни одна ферма в колхозе к 
зиме не готова,—говорит комму
нист К. Харин —В одном помеще- 
зии СТФ нет потолков, в другом 
юлов, в коровнике провалились 
готолки. Коровам зимовать будет 
гегде, а строительство нового ко- 
ювника правление почему-то при- 
1становило. На'свиноферме нет ни 
юрмозапарника, ни котла для на
девания воды. Со времени пленума 
{райкома прошло две недели, а

т. Ефанов ничего еще не думал 
делать, чтобы организовать серьез
ную подготовку ферм к зиме.

Слово взял кандидат в члены 
ВКП(б) И. Харин.

— Я так думаю, что запущен
ность общественного животновод
ства в колхозе произошла от того, 
что правление и мы, коммунисты,, 
главным образом ^занимались поле
водством, а к животноводству от
носились несерьезно. Поэтому все 
хозяйство наше развивалось одно
боко. Мы мирились с этим, а по
том незаметно привыкли к этому, 
перестали замечать и очень серь
езные недостатки. Тов. Ефанов мно
го тут не договорил. Это неправиль 
но. С кормами для скота положе
ние тревожное. Близится зима, а 
у нас до сих пор не организована 
бригада по кормодобыванию. Ло
шади и волы, закрепленные за 
фермами, больше используются в 
личных нуждах работниками ферм 
и они не подвезли к фермам не
обходимого запаса сена и соломы. 
Подстилки же под руками нет ни 
одной вязанки.

Тов. Харин вносит предложение 
поднять колхозников на уборку 
кукурузы, дикорастущих трав, на 
закладку осеннего силоса, принять 
меры к сохранению уже заготов
ленных кормов, а то их начинают 
растаскивать.

—Партийная организация и ее 
секретарь т. Шошин,—говорит да
лее т. Харин,—не ведут никакой 
работы с кадрами животноводства 
Их до сих пор никто не познако
мил с решением пленума Крайко
ма. Мы сами на фермах—редкие 
гости. Правление совершенно не 
заботится о нуждах работников 
ферм. Люди зимуют в полуразру
шенных, холодных помещениях, 
спецодежды и обуви правление им 
пе дает, а спрашивает с них мно
гое. Даже простого фонаря и то 
нет, чтобы ночью на ферме скот 
посмотреть. Не поэтому ли у 
нас доярки й Свинарки 'меняются 
чуть ли не каждый день? Вопрос 
о животноводстве мы обсуждали в 
1949 году три раза, принимали хо
рошие решения, но все они оста
лись только на бумаге. В этом 
повинен т. Шошин. Он не прове
рял как выполняются решения 
собрания и не заботился об этом.

—Можем ли мы, коммунисты,—

говорит т. Мочула,— спокойно 
смотреть на такое положение, ког
да колхоз—крупнейший в районе 
— проваливает выполнение важного 
государственного задания—плана 
развития общественного животно
водства? Можем ли мы, коммуни
сты, терпеть небольшевистские, 
вредные взгляды на дело живот
новодства со стороны правления 
артели? Нет, конечно. Мы должны 
принять срочные и самые реши
тельные меры, чтобы все накопив
шиеся недостатки быстро устра
нить. Надо, прежде всего, собрать 
собрание работников ферм, кол
хозный актив, рассказать им всю
правду о наших промахах и не
достатках в деле животноводства, 
познакомить их с решениями пле
нумов Крайкома и райкома партии, 
с нашими планами, поговорить, по
советоваться сними. Из практиче
ских мер я предлагаю такие: с зав
трашнего дня заняться контрак
тацией телят для МТФ, утеплением 
помещений ферм, создать бригаду 
для сбора кукурузных стеблей, 
кссить травы для силосования.

Партия обязала нас, коммуни
стов, взять дело общественного 
животноводства в свои руки. Что 
это значит? Это значит, что мы 
должны послать работать на фер
мы коммунистов, комсомольцев, 
организовать там партийно-комсо
мольские группы. Независимо от 
того, где коммунист работает, он 
должен нести дополнительную на
грузку по животноводству, орга
низовать на фермах соревнование, 
работу с людьми. Если мы по- 
большевистски, как того требует 
товарищ Сталин, возьмемся за это 
дело, то мы скоро преодолеем все 
трудности и недостатки, а живот
новодство у нас пойдет быстро в 
гору. С развитым животноводс<вом 
и колхоз будет богатеть и креп
нуть.

Последним выступил т. Шошин. 
Критику коммунистов по своему 
адресу он признал правильной и 
заверил собрание, что ошибки с 
его стороны не повторятся—все 
свои силы, все внимание он от
даст делу животноводства.

Партийное собрание приняло 
деловое, конкретное решение, за 
претворение в жизнь которого 
коммунисты и начали борьбу.

Д. Чернощеков.

Сообщения из-за грани
Немецкий народ требует создани 
общегерманского правительства

За последние дни от рабочих, слу-1 щегерманское незавле 
жащих, крестьян и интеллигенции I тельство
Германии в Немецкий народный со
вет непрерывным потоком поступают 
резолюции с требованием создать 
общегерманское демократическое 
правительство.’

От имени 2,5 миллионов немецких 
рабочих металлистов центральное 
правление профсоюза металлистов 
обратилось к Немецкому народному 
совету с предложением создать об-

Десятитысячный ком 
трохимического комбяя 
терфельде в своей резАп 
„Германии необходимее 
ство. которое выступает 
ние мира, а не работает 
Поэтому мы требуем | 
боннского раскольника 
вительства и создания ( 
ского независимого прм 
местопребыванием в Бер

Создание Временной народной палаты 
Германской демократической республики

Днем 7 октября в Берлине состоя
лась девятая сессия Немецкого на
родного совета.

Представленные на сессии партии 
и демократические организации че
рез своих делегатов высказались от
носительно создавшегося политичес
кого положения в стране.

Сессия единогласно приняла реше
ние о создании Временного парла
мента и об образовании Временного 
правительства Германской демокра
тической республики. В решении го
ворится, что Немецкий народный со
вет провозглашает себя Временной 
народной палатой в духе консгиту-

ции Германской демов 
республики.

Это историческое р.а 
чающее рождение • Герм ш 
кратической республики. X 
чено присутствующими в з* 
ми долго несмолкающими ■ 
тами. Депутаты и госте 
своих мест.

Кроме того девятая сеси 
кого народного совета при 
щение к министрам на 
дел четырех держав. Пп 
же обращение к председап 
тагов немецких земель об 
представителей во в гору е 
палату земель.

К провозглашению Народной республики 
ТОРЖЕСТВА В КИТАЕ

В течение трех дней население вителей различных общест 
Китая радостно праздновало образо- ганизаций Народной респ; 
вание Народной республики Китая, тая собралось 5 октябре 
Торжественные шествия в честь это
го великого исторического события 
состоялись в крупнейших городах 
страны: Шанхае, Нанкине, Ханькоу, 
Тяньцзине, Мукдене, Циндао, в про
винциальных столицах—Кал гане,Тай- 
юанги, Чанша, Баодине и многих 
других.

Повсюду в городах и селах стра
ны китайский народ восторжен
но приветствовал решение Советско
го правительства о признании Цен
трального народного правительства 
Народной республики^ Китая.

□ □
Президиум Верховного Совета 

СССР назначил советским послом в 
в китайской Народной республике то
варища Рощина Н. В.

Центральное народное правитель
ство Китая назначило своим послом
В СССР г-на Ван Цзя-сана.

□ □
Около 1500 делегатов и предста-

I на учредительное собрание 
ва китайско-советской ц 
работе собрания приняла та 
стие советская делегация , 
культуры во главе с Алд 
Фадеевым.

Выступающие ораторы ц 
к установлению тесной д 
СССР и к изучению опыта 
тельства социализма в CCG

Собрание избрало Ценз 
Совет общества в составе . 
век. Председателем обществ 
ско-еоветской дружбы избf 
политбюро ЦК коммунвг 
партии Китая Лю Шао-ця.

Собрание послало привете: 
Цзе-дуну и И. В. Сталину.

Правительства Чехословак; 
ши, Болгарии, Румынии, Be 
Корейской народной демоя 
кой республики приняли pes 
установлении дипломатичесх 
шений с Народной рес: 
Китая.
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НАШИ ПЕРВЫЕ ШАГИ
Решения пленумов Крайкома 

1КП(б) и райкома партии вскры- 
и крупные недостатки в развитии 
бщественного животноводства Пол
озов нашего района.

Много недостатков было и на 
олочно-товарной ферме колхоза 
м. Буденного. II хуже всего бы- 
о то, что мы не замечали их, 
кились с ними, увлекались боль- 
ie полеводством, а на фермы за- 
зядывали редко.

Правление колхоза и партийная 
рганизация решили покончить с 
гставанием артельного животно- 
цства.
На ферму послали работать ком- 

уяистов и комсомольцев, из по- 
зводческих бригад перевели луч- 
их колхозников, создали партий- 
)-комсомолЕскую группу. Теперь 
ia вершит всеми начинаниями 
1 ферме.

А начали мы с того, что объ
явили войну грязи и бескультурью. 
Пришли с лопатами, вилами, мет
лами и вычистили с базов всю 
грязь и навоз, почистили коров и 
телят. На ферме и в ночное вре
мя установили дежурство. Теперь 
дежурные задают коровам сочную 
траву, которая после дождей рас
тет везде в избытке.

Сейчас мы ремонтируем базы, 
стойла, окна, крыши фермы—хотим 
сделать все, чтобы зимой скоту 
было тепло и уютно.

Хорошо стали работать доярки 
А. Савина, М. Ростова, И. Воро
паева и пастухи В. Назаренко, 
А. Григорьев. Коровы заметно по
правились, стали чище, как гово
рится в пословице «добрый пастух 
не о себе печется, а о скоте».

Привели в порядок и свое жи
лое помещение—вставили вторые

рамы, заменили полы и двери. Зи
ма не страшна - у нас будет тепло.

Правление колхоза оборудовало 
при МТФ красный уголок. Пос
ле работы мы можем культурно 
отдохнуть, почитать газеты, жур
налы-книги. У нас установлен и 
работает новенький радиоприемник 
«Родина». Слушаем Москву и 
другие города.'

—Теперь мы заживем новой 
жизнью,—говорят доярки и пасту
хи,—Возьмемся и задело по-но
вому, и станет наша ферма луч
шей в районе.

Сделаны первые шаги по пути 
роста нашего колхозного животно
водства. Впереди еще много дел и 
заботы. Но свое слово «сделать фер
му лучшей в районе» мы сдержим!

Г. Кутузов, 
работник МТФ.

Нота Чехословацкого 
правительства 

Югославскому правительству
Чехословацкое правительство на

правило Югославскому правитель
ству ноту, в которой говорится, что 
в связи с разоблачением враждеб
ной деятельности Югославского пра
вительства в отношении стран на
родной демократии, Чехословацкое 
правительство считает себя свобод
ным от обязательств, вытекающих 
из договора о дружбе, взаимной по
мощи и сотрудничестве.

Правительственный 
кризис во Франции

5 октября председатель Совета 
Министров Франции Анри Кэй зая
вил об отставке правительства.

Правительственный кризис вызван 
разногласиями среди членов прави
тельства в связи с вопросом о пере
смотре заработной платы и цен.

Промкомбинат Райпотребсоюза 
ИМЕЕТ В ПРОДАЖЕ оборудова
ние для лимонадного и колбасного 
цехов: мотор бензиновый 3-х силь
ный, шприц, мясорубку, котлы 
чугунные, весы товарные, сатура
тор и укупорка.

Обращаться по адресу, улица 
Октябрьская, 47, помещение тар 
но-мебельной фабрики, Промком
бинат РПС.

Краткие сообща
□ Правительства Польши, 

нии, Румынии, Болгарии, Be 
Чехословакии выразили проп 
тив создания правительствам! 
Англии и Франции сепаратнс 
падно-Германского государе

□ В Международный день 
за мир во , Франкфурте - на 
состоялась встреча предсп 
немецких и польских трут 
устроивших совместную мав 
цию дружественных отношеш 
ду польским и немецким на

□ Президент США Трумэа 
сал законопроект об оказан 
называемой „помощи" госуд 
—участникам Атлантическое 
говора и другим странам на 
сумму свыше 1 миллиарда 3 
лионов долларов.

Ответственный реда
Л. ЗИНК

Незлобненское опытное 
Продает кормовую тыкву 
бузы. Оплата наличными и 
расчетный счет перечислен;

От нарсуда 2-го участка
Багдель Сергей Георгиевич, прол.-а 

в гор. Георгиевске, по улице Урицкой 
возбуждает дело о расторжении брака t 
дель Ираидой Александровной, прожав 
в гор. Георгиевске, по улице ПятигореВ
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